

Winterlager GuSp2 vom 4.1. – 6.1.2019



Eines schönen Freitagnachmittags fuhren wir, die GuSp 2, auf das Winterlager ins Forsthaus (Hochficht). Durch die winterlichen Fahrbahnverhältnisse gestaltete sich besonders für die Leiter die Anfahrt etwas schwierig. Als wir ankamen, mussten wir erst alles freischaufeln um ins Haus zu gelangen.

Da es im Haus sehr kalt war, begannen wir sofort damit die Öfen anzuheizen. Um das zu machen, mussten wir zuerst Holz hacken.

Danach kochten wir Pulled Pork Burger.

Am Abend gingen wir in den Wald und spielten das Spiel Ketchup the Flag (Capture the Flag) im Schnee. Bei diesem Spiel ging es darum die gegnerische Flagge zu erobern.

Wieder im Haus genossen wir leckeren Punsch. Später am Abend trauten sich manche beim strengen Fahrlehrer Mathias die Fahrprüfung zu absolvieren.



Am nächsten Morgen begannen wir den Tag mit einem leckeren Frühstück. Für den Mittag kochten wir uns eine Pizza im selbstgebauten Pizzaofen über dem Lagerfeuer.



Frisch gestärkt begannen wir mit dem Nachmittagsprogramm. Während die eine Gruppe Kerzen zog war die andere Gruppe schon wieder damit beschäftigt, das Abendessen vorzubereiten. Wir kochten Hascheeknödel, Speckknödel und Kaspressknödel. Als Beilage dazu gab es Sauerkraut und als Nachspeise Nougatknödel.



Nach dem schmackhaften Abendessen sangen die GuSp 2 wundervolle Lieder (Karaoke). Einige erkannten dabei ihr Gesangstalent. Wer schon müde vom anstrengenden und erlebnisreichen Tag war, konnte bereits früher ins Bett gehen.



Am nächsten Tag wurde ausgiebig gefrühstückt mit Eierspeis, Wurst, Käse, Obst und Gemüse. Nach dem ausgiebigen Frühstück packten wir unsere Rucksäcke. Wir gingen hinaus und spielten im meterhohen Schnee. Wir machten eine Schneeballschlacht, was sehr lustig war.



Nach einiger Zeit holten uns unsere Eltern ab und wir fuhren wieder zurück ins Pfadfinderheim.

Damit war auch das Winterlager 2019 wieder Geschichte und auf jeden Fall ein voller Erfolg.